

13/09/2016

En Copiapó se constituyó Fiscal de Caso SENAME para realizar diligencias

Con el fin de determinar la posible participación de terceros en la muerte de la lactante Hadde en una residencia perteneciente a un organismo colaborador de SENAME, llegó hasta la capital de la Región de Atacama el Fiscal Regional de Los Lagos, Marcos Emilfork Konow. El persecutor se encuentra desarrollando diligencias en distintos puntos del país a fin de esclarecer las circunstancias en que se produjo el fallecimiento de niños, niñas y adolescentes que se encontraban bajo el sistema de protección del Estado y poder determinar las responsabilidades en relación a estos.



Uno de los hitos importantes en la agenda de Emilfork en su visita a la III Región fue la reunión que sostuvo con familiares de Hadde, encuentro que se llevó a efecto en dependencias de la Fiscalía Local de Copiapó. Como se recordará, la lactante de 9 meses permanecía interna en la Residencia Nazareth, lugar donde falleció el 24 de Enero de 2014, estableciéndose como causa de muerte una asfixia aspirativa de contenido gástrico.

Las diligencias efectuadas por el Fiscal Especial del Caso SENAME se extendieron durante dos días y comprendieron la toma de declaraciones a funcionarios de la residencia Nazareth y también de la Fundación IEP. En la tarde del lunes, junto a la "Fuerza de Tarea SENAME" –equipo especial de la Policía de Investigaciones para este caso- y acompañado por el Fiscal Jefe de Puerto Montt, Marcello Sambuceti Correa, Emilfork también se constituyó en las dependencias que albergaban a la Residencia Nazareth al momento de los hechos.

Cabe consignar que en la investigación de este caso también participa el Fiscal de Copiapó Ariel Guzmán, quien llevaba esta causa desde su inicio en el año 2014.